



DER FÖRDERKREIS KERSCHENSTEINERSCHULE E.V. INFORMIERT

Liebe Mitglieder des Förderkreises der Kerschensteinerschule e.V.,
liebe Eltern und Kinder der Kerschensteinerschule,

kaum zu glauben, aber das neue Jahr ist schon wieder in vollem Gange. Wir hoffen, dass Sie und ihr es mit Neugier und Schwung angeht! Heute blicken wir mit euch auf die **Förderkreis-Highlights 2023** zurück. Am Ende dieses Briefes findet sich außerdem unser Beitrittsformular: Wir brauchen weitere Mitglieder und Aktive, **wir brauchen euch!** Der **Rund-um-Räder-Flohmarkt** ist eine tolle Gelegenheit, um bei uns reinzuschnuppern. **Nächsten Donnerstag**, am 22. Februar, starten wir am Lagerfeuer in die Vorbereitungsphase. Seid dabei, mit oder ohne Mitgliedschaft!



Rund-um-Räder-Flohmarkt (Mai 2023)

Motorisierte Fahrzeuge gab es nicht – aber der Schulhof brummte am 6. Mai!

Das Ergebnis nach zwei Stunden

Verkauf konnte sich sehen lassen. 119 Fahrräder, Laufräder, Roller und Dreiräder fanden stolze neue Besitzer. Dem Förderkreis brachte der Tag mehr als

2.000 Euro zur Unterstützung der Schule ein: aus Verkauf

und Spenden auf dem Schulhof selbst, sowie in Form einer 200-Euro-Spende seitens des Hausener Haus- und Hofflohmarkts, der zeitgleich in den umliegenden Straßen stattfand.



Praktisch und bequem für alle, die etwas loswerden möchten: **Den Verkauf übernehmen beim Räderflohmarkt routinemäßig Helferinnen und Helfer** des Förderkreises. 15 Prozent des Erlöses sowie Spenden kommen dabei jedes Mal der Schule zugute. Dem Förderkreis ist wichtig zu sagen, dass der Flohmarkt nur durch das **Engagement aus der Elternschaft** so ein Erfolg werden konnte. 27 Helferinnen und Helfer engagierten sich im letzten Jahr, indem sie über viele Wochen organisierten oder aber punktuell beim Plakate-Verteilen, beim Reparier-Treff oder am Flohmarkt-Tag selbst mitmachten.

← **Lust dabei zu sein? Kommt zu uns ans Lagerfeuer am 22. Februar!**
Der nächste Flohmarkt ist am 27. April.

Schul- und Stadtteilfest (Juli)

Die Schlange an der **Popcorn-Maschine** zeigte den Weg zum Förderkreis. Am **Info-Stand**, aber auch beim Gang über den rappelvollen Schulhof, kamen wir ins Gespräch mit Kerschensteiner-Eltern, Großeltern und anderen Menschen aus Hausen und Umgebung.

Worüber wir uns unterhielten? Über die Schule, über neue Ideen – und über die bunten Buchstaben, hinter denen sich ein paar Projekte verstecken, die der Förderkreis organisiert: Pantomime-Workshop, Schulgarten, Räderflohmarkt, Digitale Ausrüstung der Schule und Autorenlesung.





DER FÖRDERKREIS KERSCHENSTEINERSCHULE E.V. INFORMIERT

Mitmach- und Mutmach-Pantomime-Workshop (August)



Ohne Worte klarkommen? Einmal die ganze Klasse zum Hüpfen bringen? Geht das wirklich? Beim Pantomime-Workshop mit Nemo e. V. gelang es auf Anhieb!

Fünf Künstlerinnen und Künstler aus **Südafrika** zogen die Kinder der Flex- und der 3. Klassen ganz schnell in ihren Bann. In der Sporthalle wurde **geflüstert, gelacht, getanzt und geklatscht**. Allein mit ihrer Körpersprache erzählten die Pantomimen lustige Geschichten. **Dass eigentlich jeder und jede ein Vorbild sein kann, zeigte sich am Schluss:** Da

holten sich die Pantomimen Unterstützung von Schülerinnen und Schülern. Die winkten ihrer Klasse zu, machten Kniebeugen oder streckten die Zunge raus – und alle machten mit! Eine tolle Erfahrung, von der Lehrerinnen und Schüler noch jetzt begeistert erzählen.

Schulgarten: Umweltlernen und neue Freundschaften

Direkt an der Nidda liegt der Schulgarten der Kerschensteinerschule, mit „grünem Klassenzimmer“ und Beeten. Einmal die Woche kommt eine Umweltpädagogin zu Besuch, die die Kinder einer Flex-Klasse und einer Intensivklasse für naturnahes Gärtnern begeistert hat. **Neben Beeren, Gemüse und Blumen wachsen dabei neue Freundschaften** – und die Sprachkenntnisse von Kindern, die erst seit kurzem in Deutschland leben. Das Projekt wird finanziert über das Projekt Chancenpatenschaften der Stiftung Bildung.

Autorenlesung / Vorlesetag

Mitreißende Geschichten, vorgelesen von der Person, die sie sich ausgedacht hat: Diesmal begeisterte Autor **Jochen Till** die Kinder der Kerschensteinerschule. Viele von ihnen nutzten auch die Möglichkeit zur Buchbestellung und trugen ein handsigniertes Exemplar nachhause.



Besuch vom Nikolaus

„Der war cool!“, war das Fazit der Schülerinnen und Schüler nach dem Besuch des Nikolaus‘. „Leider durften wir die Mandarinen nicht gleich im Unterricht aufessen“, beschwerte sich so mancher.

Mit tollem Rauschebart, Mantel und einem Sack voller Früchte machte der Nikolaus letztes Jahr seine Runde in der Kerschensteiner. Ob er 2024 wohl wieder zu uns findet? (Wir haben seine Telefonnummer...)

Im Vorstand des Förderkreises engagieren sich aktuell:

Beisitzerinnen und Beisitzer: Blanca Schäfer (herzlich willkommen!), Charlotte Abel, Daniela Evers, Laurent Foltzer und Sonja Kaiser. Vorstandsvorsitzende: Susanne Zastraub und Stephanie Runge. Kassenwartin: Lenka Ehirim, Schriftführerin: Elena Buchholz.





DER FÖRDERKREIS KERSCHENSTEINERSCHULE E.V. INFORMIERT

Gesucht: Streitbare Engagierte zum Thema Schulausbau!



Trotz mehrfacher Nachfrage und eines offenen Briefes an die Bildungsdezernentin ist ein weiteres Jahr vergangen, ohne dass Fortschritt in Sachen Schulausbau erkennbar wäre. Wer hat Lust, mit uns den **Druck auf Politik und Verwaltung auf das nächste Level zu bringen?** Unsere Arbeitsgruppe sammelt Ideen, macht

gute Zeitpunkte für Aktionen aus und verhilft unserer Schule und unserem Stadtteil zu einer deutlichen Stimme!

Was haben wir noch organisiert oder unterstützt?

- Elternstammtisch
- „Wir laufen zur Schule“ für Selbstbewusstsein und Sicherheit
- Schulfest und Stand auf dem Hausener Weihnachtsmarkt
- Klassenfahrt 4. Klassen (Reisekosten für pädagogisches Begleitpersonal)
- Zuschüsse für die morgendliche Brotzeit, AGs, Schulausflüg, wichtige Unterrichtsmaterialien und die Schulbibliothek

Was planen wir gerade?

- Elterncafés gemeinsam mit der Schulbetreuung/ESB (erster Termin: 19. März)
- Elternstammtische gemeinsam mit dem Schulelternbeirat/SEB
- Autorenlesung (März)
- Rund um Räder Flohmarkt (27. April)

Damit all diese Aktivitäten möglich bleiben, brauchen wir euch! Was könnt ihr tun?

1. Mitglied werden: Mitgliedsantrag – auf der nächsten Seite – ausfüllen und [bei der Klassenlehrerin abgeben](#) oder als Scan an foerderkreis@kerschensteinerschule-hausen.de schicken.

2. Spenden: IBAN DE16 5005 0201 0000 1390 48 (Spenden sind steuerlich absetzbar)

3. Online-Shoppen über <https://www.schulengel.de>

Jeder Einkauf bringt unserer Schule Spenden ein. Ganz einfach – ohne Mehrkosten!

4. Als Helfer/Helferin bei einzelnen Aktivitäten des Förderkreises mitmachen.

Vielen Dank für Unterstützung in jeder Form! Wir wünschen euch und Ihnen einen guten Frühling!



Susanne Zastraу
1. Vorsitzende



Stephanie Runge
2. Vorsitzende



Lenka Ehirim
Kassenwartin